

MINERA PANAMÁ PIDE ACLARAR IMPRECISIONES

Fecha de publicación: 12 de abril del 2013



FIRST QUANTUM
MINERALS LTD.

Cobre Panamá

De acuerdo con lo establecido en el derecho a réplica, solicito respetuosamente se haga el correctivo necesario sobre algunas imprecisiones publicadas en la entrega titulada “Gigantes de la minería cierran pacto de venta” (La Prensa, 3/4/2013).

COMUNICADO DE PRENSA

12 de abril de 2013

De acuerdo con lo establecido en el derecho a réplica, solicito respetuosamente se haga el correctivo necesario sobre algunas imprecisiones publicadas en la entrega titulada “Gigantes de la minería cierran pacto de venta” (La Prensa, 3/4/2013), sobre la empresa Minera Panamá (MPSA), para que sus lectores estén debidamente informados.

MPSA es una empresa panameña cuyo accionista mayoritario es Inmet Mining Corporation que cotiza en la Bolsa de Valores de Toronto y cuyas acciones fueron recientemente adquiridas por otra empresa, First Quantum Minerals (FQM), que cotiza en las bolsas de valores de Toronto y Londres.

FQM es propietaria de Inmet, que a su vez es dueña del 80% de las acciones de Minera Panamá. Por otro lado, Korea Panama Mining Corporation S.A. (KPMC), una empresa privada cuyos accionistas son LS-Nikko y Kores, es propietaria del 20% de las acciones de MPSA. KPMC tendrá la opción de comprar hasta un 20% de la producción futura de cobre, aportando también un 20% de los costos de construcción del proyecto Cobre Panamá. Es importante señalar que MPSA sigue siendo la propietaria del proyecto Cobre Panamá y que las acciones emitidas por MPSA no han cambiado de dueño.

En lo referente a temas ambientales, de forma repetida este medio ha publicado y nuevamente el 3 de abril afirma erróneamente que “en una fase inicial se talarán 5 mil 900 hectáreas de bosque”. La información correcta es que se desbrozará ese total, de forma escalonada y secuencial, durante el transcurso de 40 años y no en una fase inicial.

Estas publicaciones tampoco informan que las áreas desbrozadas para el proyecto serán restauradas con especies nativas a medida que se cierran. Consideramos que, en interés del balance en los reportajes, La Prensa también debe informar que MPSA aportará al país la conservación de 240 mil hectáreas de bosque del Corredor Biológico Mesoamericano, fortaleciendo de esta forma la conectividad del mismo. Esto representa 40 veces más que el área que será desbrozada y luego restaurada para la operación minero-industrial.

Aprovecho la oportunidad para invitar a una reunión al comité editorial de La Prensa y tener la oportunidad de brindar información de primera mano sobre el proyecto Cobre Panamá. Le reitero nuestro compromiso con la verdad, la transparencia y el diálogo responsable.

Mercedes Morris,
Directora de Asuntos Públicos y Comunidades de Minera Panamá